

Pinokkio ist nun aus Schoki

Am 2. September feierte der ökologische EM-Hof-Pinokkio in Bloisdorf Geburtstag. Neben dem Namensgeber als Schokovariante gab es auch sonst allerhand Neues zu berichten von Frank und Barbara Matthias.

BLOISCHDORF.

Barbara Matthias freute sich im Rahmen des Hofgeburtstages unter Freunden des Hofes verkünden zu können: „In diesem Jahr haben wir die finanzielle Unabhängigkeit erreicht, alle Hofkredite sind abbezahlt. Auch die Tiere, Pflanzen – und wir – sind ge-

sund.“ So wurden alle Geldgeschenke an diesem Tag an gemeinnützige Zwecke gespendet. Als Dankeschön für die jahrelange Unterstützung haben die Hofinhaber kleine Schokotaler mit dem Gesicht von Namensgeber Pinokkio gestalten lassen. Für die

Zukunft stehen hier also alle Weichen weiterhin auf sattgrün. Zudem ist Frank Matthias seit April pensioniert, was Ehefrau Barbara sehr freut:

„Er steht damit voll für unsere Hofarbeiten zur Verfügung und auch unsere Hofseminare erhalten neuen und männlichen Schub.“ Infos auf www.em-hof-pinokkio.de



Barbara Matthias und Hof-Maskottchen Pinokkio. Den gibt es dank der Confiserie Felicitas nun auch aus Schokolade. F: jho